

SINOPSIS

Perekonomian dan industri sebagai bagian integral dari pembangunan masyarakat diarahkan dengan mengembangkan sistem perekonomian kerakyatan yang berbasis pada keanekaragaman sumber daya alam, kelembagaan dan budaya lokal dalam rangka menjamin kesejahteraan masyarakat dengan memperhatikan peningkatan pendapatan petani, serta peningkatan produksinya. Hal inilah yang dijadikan dasar pemikiran Sub Dinas Perkebunan Kabupaten Brebes untuk mengembangkan sektor perkebunan. Pembangunan ini juga didukung oleh tersedianya sumber daya yang terbukti telah memiliki daya saing yang tinggi. Dan dalam langkah awalnya Sub Dinas Perkebunan Kabupaten Brebes telah merumuskan Program Kerja yang ditujukan untuk pengembangan sektor perkebunan. Dan tindak lanjut dari perencanaan pembangunan sektor perkebunan inilah yang dijadikan objek penelitian dalam lingkup implementasi program kerja.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif eksploratif dengan pengumpulan data menggunakan Observasi, Wawancara, dan Dokumentasi untuk memperoleh data tentang implementasi Program Kerja Sub Dinas Perkebunan Dinas PKKT Kabupaten Brebes.

Dalam perencanaan program terdapat 4 program yang telah direncanakan dan dilaksanakan empat program tersebut adalah Program Pembangunan Pertanian Rakyat Terpadu (P2RT), Program Pengembangan Usaha Tani (*Perkebunan*) (PPUP), Program Diversifikasi Pangan dan Gizi (DPG), Program Pembangunan Sumber Daya, Sarana dan Prasarana Perkebunan (PSSPP). Dari hasil pelaksanaan terdapat beberapa permasalahan yang muncul yaitu kurangnya pengawasan dan koordinasi karena tidak tersedianya lahan yang luas dalam satu hamparan pengusahaan sehingga lokasi penanamannya terpecah serta lokasi yang cukup jauh dan sulit dijangkau. Petani lebih senang menggunakan pupuk anorganik dibandingkan organik sehingga sulit untuk memasyarakatkan pupuk organik. Besarnya selisih target yang dicapai terutama target dari hasil produksi, sehingga akan mampu menurunkan semangat dan minat para petani untuk menanam tanaman yang sama, sehingga menghambat kelanjutan dari program.

Program serta kegiatan yang telah dirumuskan oleh Dinas PKKT merupakan langkah tepat untuk mengatur arah perkembangan Sektor Perkebunan dan untuk meraih keberhasilan dalam pembangunan dimasa mendatang. Implementasi yang dilakukan sudah meliputi empat program pokok yang diprioritaskan. Saat ini Dinas PKKT Kabupaten Brebes perlu berkerjasama dengan pihak luar dalam peningkatan perekonomian serta mengadakan pembinaan terus menerus pada peningkatan sektor perkebunan serta peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM).